

Medienmitteilung vom Donnerstag, 20. Oktober 2016

Frequenzstarke Saison 2016 und Winter-Themenschiffe am Start

Die Saison 2016 war für die Schifffahrt auf Untersee und Rhein erfolgreich: Über 361'000 Gäste (plus elf Prozent gegenüber Vorjahr) wurden auf der schönsten Stromfahrt Europas sowie auf dem Untersee befördert. Zwei Drittel der Fahrgäste (rund 241'000) fuhren alleine in den Monaten Juli, August und September auf den Schiffen der URh mit. In den vergangenen zehn Jahren war kein September so stark wie der diesjährige.

Neu: Piano-Schiff ab Kreuzlingen

Musikalisches, exklusives Piano Entertainment mit den Schweizer Tastenvirtuosen Chris & Mike, dazu gediegene Verpflegung in entspannter Atmosphäre - die Gäste geniessen am 12. November 2016 einen unterhaltsamen Ausflug ab Kreuzlingen auf dem MS Schaffhausen. Am Sonntag, 13. November 2016, sticht das Piano-Brunch-Schiff ab Kreuzlingen in den Bodensee.

Weitere Möglichkeiten für eine unvergessliche Winter-Rundfahrt auf dem Wasser? Brunch- und Käse- bzw. Fondue-Chinoise-Fahrten während des ganzen Winters an verschiedenen Daten ab Schaffhausen, Stein am Rhein oder Kreuzlingen.

Aktuelle Informationen zu den Angeboten	www.urh.ch/angebote
Medienbild zu Piano-Schiff	www.urh.ch/medien , auf Anfrage
Weitere Auskünfte	Tel. +41 52 634 08 88

Medienkontakt

Remo Rey, Geschäftsführer, Tel. +41 52 634 08 80, remo.rey@urh.ch